



## RINGKASAN

Maylinda Handayani. Audit Atas Pendapatan Pada PT. XYZ Oleh KAP Erfan & Rakhmawan. *Audit of Revenue at PT XYZ by Erfan & Rakhmawan Public Accountant Firm*. Dibimbing oleh RIDWAN ZULPI AGHA.

Laporan keuangan yang dapat dipercaya dan diandalkan perusahaan perlu melakukan audit laporan keuangan oleh pihak yang independen. Audit merupakan kegiatan mengumpulkan dan mengevaluasi bukti – bukti secara objektif mengenai informasi yang menghasilkan opini kewajaran atas laporan keuangan. KAP Erfan & Rakhmawan melakukan audit laporan keuangan pada PT XYZ yang bertujuan untuk memberikan opini atas laporan keuangan dengan mengevaluasi bukti – bukti yang terkait dengan laporan keuangan yang berdasarkan standar akuntansi yang berlaku. PT XYZ merupakan perusahaan yang pendapatannya Sebagian besar dari penjualan. Pendapatan merupakan salah satu akun yang penting dalam suatu perusahaan karena pendapatan merupakan arus masuk dari manfaat ekonomi yang timbul dari aktivitas normal perusahaan selama periode. Oleh karena itu, pentingnya pemeriksaan audit atas pendapatan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini untuk menguraikan tahapan – tahapan dari proses audit atas akun pendapatan yang dilakukan oleh KAP Erfan & Rakhmawan. Metode pengumpulan data dalam penulisan akhir ini menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Terdapat tiga tahapan dalam melakukan audit atas pendapatan yang dilakukan oleh KAP Erfan & Rakhmawan. Tahap pertama adalah penilaian risiko (*risk assessment*) tahapan ini terdiri dari penerimaan perikatan audit setelah melakukan proses penerimaan perikatan audit KAP E&R membuat surat perikatan audit sebagai persetujuan laporan keuangan PT XYZ akan diaudit oleh KAP Erfan & Rakhmawan tahapan penilaian risiko juga mengidentifikasi risiko – risiko audit pada calon klien kemudian dilanjutkan pada perencanaan audit yang terdiri dari menentukan jadwal audit, pemahaman lingkungan klien, mempertimbangkan tingkat materialitas awal serta melakukan penilaian risiko. Tahapan kedua yaitu menanggapi risiko (*risk response*) terdiri dari melakukan pengujian analitik, pengujian pengendalian, dan pengujian substantif salah satunya melakukan pengujian atas transaksi penjualan dan pengujian tes detail transaksi. Pada tahapan ini juga terdapat bukti dan kertas kerja audit diantaranya untuk bukti audit *general ledger, invoice, sales order*, dan berita acara. Adapun kertas kerja yang dikumpulkan selama proses pemeriksaan laporan keuangan PT XYZ *working profit and loss, top schedule*, dan *supporting schedule*. Tahapan terakhir merupakan pelaporan audit (*reporting*) tahapan ini merupakan hasil akhir dalam melakukan pemeriksaan audit laporan keuangan pada PT XYZ oleh auditor KAP Erfan & Rakhmawan. Kertas kerja yang telah dibuat oleh auditor akan dievaluasi oleh ketua tim atau manager audit dan melakukan pengecekan Kembali atas temuan audit yang sifatnya material maupun nonmaterial. Dalam laporan audit independen yang telah diterbitkan oleh KAP Erfan & Rakhmawan atas akun pendapatan serta laporan keuangan PT XYZ disajikan wajar tanpa pengecualian.

Kata Kunci : Audit, Pendapatan, laporan keuangan.

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
  2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.